

## **Sommersporttag 2015 Sekundarschule**

### **Sport – Spiel – Spass und viel Teamgeist**

Endlich versprach das Wetter Besserung –das lange Warten hat sich dafür mehr als nur gelohnt. Ein Sonnentag war den Jugendlichen der Sekundarstufe vergönnt, als es am Donnerstagmorgen ans Einlaufen ging. Die idealen Voraussetzungen liessen denn auch gute sportliche Resultate zu.

Der Vormittag galt sportlich dem Bereich „Freude an vielfältiger Bewegung mit Spassfaktor“: 4000 m Stafette, Pedalo fahren, Team Seilspringen, Wassertransport spezial; Frisbee werfen und „fussgebundene Stafette“ standen als Teamwettbewerb auf dem Programm. Hier stand nicht die sportliche Leitungsfähigkeit des Einzelnen, sondern vor allem das gemeinsame jedes einzelnen Teams im Vordergrund.

Nach einer gemeinsamen Mittagszeit auf dem Sportareal hiess es am Nachmittag, sich in verschiedenen Sportarten zu messen: Unihockey, Street Ball und Fussball wurden gespielt. Wieder im Team – auch wenn hier in allen Disziplinen einige Spielerinnen und Spieler sich etwas mehr profilieren konnten. Aber auch dies: immer im Dienste der ganzen Mannschaft. Die Rangverkündigung beschloss einen ideal gelungenen Sommersporttag 2015.

### **Unsere Bilder des Tages:**

#### **[Spiel und Spass am Vormittag](#)**

#### **[Spielturniere am Nachmittag](#)**

Die Ranglisten finden sie in einem weiteren Beitrag

